



Sa Sainteté le patriarche Cyrille a rencontré les participants de la Cinquième université d'été pour les représentants de l'Église catholique romaine

Le 28 août 2019, fête de la Dormition de la Mère de Dieu, les participants de l'Université d'été pour les représentants de l'Église catholique romaine ont assisté à la Divine liturgie célébrée à la cathédrale de la Dormition du Kremlin de Moscou. L'office était célébré par le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

A la fin de la liturgie, Sa Sainteté a salué la délégation, soulignant l'importance du programme culturel et académique d'échange entre le Patriarcat de Moscou et le Saint-Siège.

Le chef de la délégation, le prêtre Hyacinthe Destivelle, a remercié le primat de l'Église orthodoxe russe de ce séjour en Russie, disant espérer que la tradition des universités d'été se poursuivrait.

Une photo a été prise en mémoire de cette rencontre.

L'Université d'été pour les représentants de l'Église catholique romaine avait lieu du 23 août au 1^{er} septembre. Elle est organisée par l'Institut des Hautes-Études Saints-Cyrille-et-Méthode. Ce projet annuel, entrant dans le cadre de la coopération culturelle et humanitaire entre le Patriarcat de Moscou et le Saint-Siège, est soutenu par la fondation « Rouski mir » (*Monde russe*) et par la fondation caritative catholique « Urbi et Orbi ».